



BvS – Dösselbuschberg 40, 21502 Geesthacht

Sehr geehrte Sorgeberechtigte, sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

wir beobachten mit Sorge, dass immer mehr Schülerinnen und Schüler unserer Schule sich besonders in den Pausen nicht mehr konsequent an das bestehende Handynutzungsverbot halten. Das möchten wir ändern.

Wir folgen den Empfehlungen des Bildungsministeriums vom 31.08.2023 zur Regelung der privaten Nutzung elektronischer Medien (insbesondere des Smartphones) in der Schule. Darin wird insbesondere die Wichtigkeit der Pause zur Erholung durch Bewegung, Essen und Trinken, Spiel oder Ruhe betont.

An der Bertha-von-Suttner-Gemeinschaftsschule mit Oberstufe gilt daher durch den Beschluss der Schulkonferenz vom 12.03.2024 mit Wirkung zum 23.04.2024 das im Folgenden beschriebene Handykonzept:

Die Nutzung jeglicher Smartphones und der damit verbundenen Endgeräte (Kopfhörer, AirPods, ggf. Smartwatches, etc.) ist für die Klassenstufen 5-9 auf dem gesamten Schulgelände untersagt.

Den Klassenstufen 10-13 ist es erlaubt, ihr Smartphone und die damit verbundenen Geräte im Oberstufentrakt des Neubaus zu nutzen.

Mit Erlaubnis einer Lehrkraft kann in begründeten Fällen von dieser Regelung abgesehen werden. Die Handynutzung bei medizinischer Notwendigkeit, zum Beispiel bei Diabetes, wird bei Nachweis gestattet.

Die Lehrkräfte sind daher angehalten, Smartphones sofort einzusammeln, wenn diese auf dem Schulgelände gesichtet werden. Die Schülerinnen und Schüler können die Geräte zwischen 13:45 und 14:00 Uhr im Lehrerzimmer abholen.

Dieses Vorgehen ist sowohl gesetzlich legitim als auch vom Ministerium empfohlen.

Bitte sensibilisieren Sie Ihr Kind/Ihre Kinder dahingehend.

Wir hoffen auf eine gute, handyfreie Zusammenarbeit.

  
Schulleiterin



Hiermit bestätige ich die Kenntnisnahme des Handykonzeptes an der Bertha-von-Suttner-Gemeinschaftsschule mit Oberstufe.

\_\_\_\_\_  
Name des Kindes

\_\_\_\_\_  
Unterschrift Erziehungsberechtigte/r